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Aos cinco dias do mss di``mdl:o`-d`6-`rii;`i`; mil e vinte e urn, as dez horas e dez minutos, deu-se
inicio a Sessfro Ordindria do Conselho Municipal de Educapao (CORED) do mss de maio
deste ano. Ainda devido a necessidade de afastamento fisico das pessoas como prevencfro ao
confagio  do  COVID19,  esta  Sessfro  foi  realizada por videoconferfencia,  permitindo  que  os

participantes  se mantivessem em suas casas e se conectassem a partir de  seus celulares ou
computadores pessoals.  Esta Sessao contou com a presenga virtual dos seguintes membros:
Bruno Brotto  Sgufllaro, Katia Soares  Leite MesaJanaina Morais Lopes  de  Oliveira,  Maria
Silvana   Aparecida   Manoel   Bafoosa,Vanessa   Cristina   de   Almeida,   Rita   de    Cdssia
Camargo,Wilson  Gimenes  Ortin,  Jessica Oliveira Lima,  Suelen Roberta de  Campos  Lima,
Solange   Cesario   Rezende,   Jose   Jurandir   de   Brito   e   Patricia   Silva   Oliveira.   Ap6s   a
identificap5o dos presentes, o Presidents fez a verificapao dos membros com direito a vote e
constatou que entre os dez Conselheiros presentes haviam oito segmentos representados (oito
votos), havendo entfro quorum para a realizapao da Sessao. Sendo assim ele deu a Sess5o por
aberta,  deu  as  boas-vindas  aos  presentes  e  agradeceu  a  dedicapao  de  todus,  externando
especial agradecimento aos suplentes que, mesmo estando o titular presente, nos honram com
sun  participapao.  Entfro,  ele  iniciou a parte  de  EXPEDIENTE  da  Sessfro  e  informou  que
havia  recebido  pedido  de justificativa  de  ausencia  das  Conselheiras  Cleide  Aparecida  de
Souza,  devido  a problemas  de  sadde.  Entfro  ele  colocou essa justificativa em votapfro,  que
foram aceitas por unanrfudade. Foi rcalizada tamb6m a leitura da ata da sessao ordiniria de
quatorze de abril que tamb6m foi aprovada por todos os couselheiros. 0 Presidente deu inicio
a  ORDEM  D0  DIA.  onde  o  primeiro  item  da  pauta  foi  adiado  devido  a  aus€ncia  da
conselheira  Cleide  Aparecida  de   Souza   que   explicaria   sobre   us   Canals   Digitais   paraa
comunicagao das agdes do COMED, passando direto para o segundo item da Ordem do Dia
que foi o Estudo do ENffl ¢lano Municipal de Educagiv) visando o urn melhor entendimento
aos  conselheiros  envolvidos  no  comite  de  acompanhamento  PRE,  indagando  se  algum
couselheiro presente teria alguma dhvida ou sugestao para compartilhar no momento sobre o
Plano  de Municipal  de Educapao,o qual  foi  enviado aos conselheiros para leitura antes da
reunifro. Nfro havendo nenhuma manifestagiv. Ent5o o Presidente deu este assunto e a Ordem
do Dia por encerrados, agradeceu a presenga de todos e encerrou a Sessao ds onze horas e
vinte e cinco minutos, e eu, Bruno Brotto Sguillaro, Presidente deste conselho, redigi, digitei
e imprimi esta Ata que, ap6s lida e aprovnda pelos couselheirus que a ela estiveram presentes,
recebe as suas assinaturas.
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